
 

             

             

             

             

             

             

             

             

              

 

                                         

                                                       日時 ２０１３年９月２０日 17：00～ 

                                                         会場 長良川うかいミュージアム 

                                                         司会  Ｌ長谷部 紀之 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１３３２回 CN５５周年記念例会報告 

 

 

【第一部記念例会】 

開会ゴング            会長    L 千賀 英治 

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズヒムの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介            幹事   L 佐溝 信夫 

会長のあいさつ                会長   L.千賀 英治 

会長提案                    会長   L.千賀 英治 

記念品の贈呈                 会長   L 千賀 英治 

アワードの伝達                 幹事   L 佐溝 信夫

９月慶祝行事                  幹事   L 佐溝 信夫

テール・ツイスターの登場          T.T    L 矢橋 純一 

委員会報告 

会計報告                   会計   L 野村 満喜子

出席報告                  出席委員会  L 岡部 泰雄 

幹事報告                    幹事   L 佐溝 信夫 

次回例会のご案内（通常例会） 

閉会ゴング                      会長 L.千賀 英治

 

【第二部 鵜飼見物と懇親会】 

開宴の辞                  それぞれの鵜飼船にて 

乾   杯  

閉宴の辞 

温故知新ー創造と挑戦とスピード、さらなる価値ある奉仕を

  【ありがとう】感謝の心でＷe Ｓerve 

1. 我が クラブ内の相互理解を図る 

2. 物(寄付)から事(知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

4. 正会員の１０名以上の純増 

 

334-B 地区ガバナー基本方針 

1. 奉仕の心を持つ仲間を増やそう 

2. 奉仕のための基金を活発にしよう 

3. 感謝の心を持てる青少年を育成しよう  

4. ライオンズの愛の奉仕 四献運動を推進しよう 

5. 地球環境を守り、豊かな自然の恵みに感謝しよう 

 

 



 

 

●長良川ミュージアム 小田嶋館長あいさつ 

本日は長良川鵜飼伝承館ならびにミュージアムにお越しいただきありがとうございます。今年の

春には時計の寄贈をいただきありがとうございます。かつてこの地にホテルがあった頃、岐阜南ＬＣ

発祥の地と伺っておりまして、深いご縁を感じております。本日はお日柄もよく、昨日は中秋の名月

ということで、鵜飼見物を楽しまれるようよろしくお願い申し上げます。 

  

●会長挨拶            

 中秋の名月が昨日で、今日はまた天気も良く、皆様の心がけのおかげです。本日もきれいな月だと思いますので、 

ゆっくりこの名月を見て、チャーターナイトの 55 周年の記念として、楽しい例会ならびに鵜飼見物にしていただきたいと思います。そ

れとチャーターメンバーの入山憲和Ｌがおみえいただきましたし、婦人部のご参加もありがとうございました。 

●会長提案 

会員増強のために非常に苦慮しております。特別委員会のほうで各委員会とコミュニケーションをとりながら、各委員会で 1 名出し

ていただきたい。特別委員会より具体的に行動指針を出しますが、目標 10 名をみんなの力で協力して達成

いただき、ライオンズクラブの覇者としてがんばれるようお願いいたします。 

 

●記念品の贈呈                      チャーターメンバー L 入山憲和 

   Ｌ入山憲和のお話 

   1958 年、ちょうど 55 年前に、34 名で結成いたしました。しかしながら 55 年経ちまして、

私ひとり残りましたが、今日はチャーターメンバーとしてのバッジを初めてつけてまいり

ました。下の座金のところにチャーターメンバーと刻印がしてあります。当時チャーター

ナイトを行いましたときに、このようなメダルを発行しました。このバッチには「1958 年 9

月 20 日岐阜南ライオンズクラブ チャーターナイト」と記してあり、貴重な品物でござい

ます。クラブに寄付してオプションにしていただくとよろしいかと思いますが、みなさまいかがでしょうか？ 

   ライオンズクラブの歴史は、1952 年に東京ライオンズクラブがマニラ・ライオンズクラブのスポンサーで日本に初めてできました。

岐阜ＬＣは 1955 年岐阜県に最初にできたクラブであります。岐阜南ＬＣは 1958 年に 74 番目のクラブです。当時は 1 県あたり 1.6

クラブしかありませんでした。現在岐阜県では 53 の LC がございます。当時はメーキャップをしろと言うことで、１８のＬＣにお邪魔

しました。遠くは熱海、大阪、三重県、非常にたくさんのＬＣを訪問しております。ところが現在チャーターナイトをするＬＣはほとん

どございません。1960～1970 代にたくさんＬＣが結成されました。非常にＬＣの数が多いことをご承知おきいただき、各ＬＣの人数

は 30 数名が平均ですが、岐阜南ＬＣは 90 数名で、多いほうで 2、3 番目と思います。少ないＬＣは 20 名を切っております。一昨

年と今年を見ますと 6 つのＬＣが無くなっております。当クラブには現在 1958 年以降にお生まれになった方が 35 名、55 歳以下の

方がおみえになります。新しいＬＣもございません。当時はエクスカーションで鵜飼を行い、684 名のお客様をお迎えしました。資

金獲得のために、いろいろ考えまして、ミス岐阜・準ミス岐阜とういう方々が抽選を行い、豪華な景品を用意しました。収益が

90,000 円ほどありまして、岐阜市長に寄付をいたしました。当時の米の値段が一俵 3960 円（現在 7,000 円）でしたので、現在一

俵 20,000 円ですから４～５０万円になると思います。ありがとうございました。 

●アワードの伝達                     

 ・終身会員証    L 若井秀一 L 桐山 浩 

 終身会員は名誉なことなんです。終身会員は今まで非常に苦労して、チャレンジして２０

年以上の方です。国際協会から終身会員がいることはおめでたいことです。（千賀会長） 

Ｌ桐山 浩のお話 



   だいぶ年をとりまして、耳も遠くなりまして、皆様方にご迷惑をかけることになりましたので、晴れて終身会員にさせていただきました。今後ともよ

ろしくお願いします。入山さんのお話にもあったとおり、メーキャップは今は簡単ですが、当時は大垣や他の地域に出かけなければならないので、簡

単に休むわけにはいかなかったのですが、それも懐かしい思い出です。今後とも皆様方にはご

援助いただき、クラブの仲間にさせていただきたく存じます。ありがとうございました。 

 ・ＬＣＩＦ１０００ドル献金   Ｌ松波英一 24 回   Ｌ土本俊行 8 回  Ｌ千賀英治 3 回 

                    Ｌ松波英寿 2 回  Ｌ佐溝信夫 2 回   Ｌ野村満喜子 1 回    

 

●９月度慶祝行事 

 

 

 

申告ドネーション 

Ｌ入山憲和  10,000 円 

記念品ありがとうございました。（記念品の贈呈に対して） 

Ｌ市原富朗のご家族から 10,000 円 

結成 55 年周年記念誌を送って下さりありがとうございました。 

Ｌ西村悦郎   10,000 円 

いろいろお世話になります。今後ともよろしくご指導願います。 

（岐阜新聞に西村悦郎Ｌの記事が掲載されたことに対して） 

Ｌ鷲津敬之   3,000 円 

9 月 5 日のクラブゴルフコンペ「で、すばらしいメンバーに恵まれ、 

優勝させていただきました。喜びとして。 

Ｌ大澤 馨入子 10,000 円 

この度、孫娘がアーカンソー州立大学（クリントン大統領の出身校） 

経営学科に入学致しました。その喜びとして。 

 

今日は以下の詩句をご紹介します。 

「父母はわが家の神 

わが神と心つくして 

いつけ人の子」  本居 宣長 

 

委員会報告その他 

第一副会長 L 松波英寿から提案 

例会場の変更及びメーキャップの方法の検討を始めることでよろしいか 

どうか皆様からのご意見をお願いします。 

保健委員会 

アクティビティの報告をさせていただきます。9 月 15 日にマーサ 21 にて 

献血活動を行いました。8 名の協力を得て実施しました。それから、企業 

献血の 9 月 25 日松波印刷、10 月 2 日松波総合病院でお世話になります。 

会計報告 

本日の合計ファインドネーション合わせて 110,000 円でした。 

 

出席報告 

正会員 ７５名  出席６７ 名 

出席率 ８８．２%  前回の補正１００ % 

終身会員のＬ入山憲和、Ｌ桐山浩、ライオンレディ 8 名の出席を

いただきありがとうございました。 

幹事報告 

■ 9月4日18：30より会員増強委員会がうを仁にて開催され、

委員長 L 高間敏宏ほか 11 名が参加しました 

■ ９月５日 11：00 よりゴルフ部例会がヴォベールカントリー倶

楽部にて開催されました。 

■ 9 月 6 日 11：30 より LCIF セミナーが四日市都ホテルにて

開催され、第三副会長 L 中村明常、幹事 L 佐溝信夫、会計

L 野村満喜子が参加しました。 

■ 9 月 15 日 11：00 より献血活動が、マーサ 21 で行われまし

た。 

■ 9 月 17 日 18：30 より国際委員会がうを仁にて開かれまし

日時 ： 2013 年 10 月 3 日 （木）  12：15～ 

         健康管理例会 

場所 ： 松波総合病院 

エコキャップ運動・現在までの累計 ２，２６４，５２１個  

ワクチン＝２７４１．８人分 Ｃｏ２＝１７２７３．３Ｋｇ 

   今期の累計 １１９，１３１個 ワクチン＝１３８．５人分  

Ｃｏ２＝８７２．７Ｋｇ（８/２９受付） 

献血協力者   累計 ９２，６９２名（８月末付） 

ライオンズレート  ９月  １ＵＳドル ＝９８円 


